



OPINIÓN

Pepe Grillo



Porque el público lo pide

Las mañaneras llegaron para quedarse. El control de la narrativa nacional es vital para el ejercicio del gobierno.

Una eficiente comunicación política equivale al control de la agenda y que medios tradicionales y digitales hablen de los temas que le interesa al gobierno, desde la perspectiva que le favorece.

Por eso se multiplican las señales de que el gobierno del Segundo Piso de la 4T continuará la tradición de informar todas las mañanas porque así, según una encuesta, lo quiere la gente.

Todavía no es un hecho que las mañaneras continuarán, pero la versión es que ya se trabaja en ajustes al

modelo, variables para darle dinamismo y, claro, nueva selección de periodistas invitados porque algunos están muy desgastados.

Zaldívar y Leticia

Apareció el nombre del ministro Arturo Zaldívar en el equipo de la doctora Sheinbaum.

Desde que salió de la SCJN para incorporarse a los trabajos de proselitismo de Morena, se sabía que le esperaba una posición, pero como pasó el tiempo y no se mencionaba su nombre comenzó a sentirse cierta inquietud, pero ya tiene ubicación.

Como es experto en cuestiones jurídicas su tarea dentro de

la oficina de la Presidencia será dar seguimiento a las reformas constitucionales como coordinador de Política y Gobierno. Su primera encomienda es la Reforma Judicial.

Lety Ramírez, actual titular de la SEP, que le sabe a la ayudantía y a la atención ciudadana, será la coordinadora de participación ciudadana. Dos cuadros muy conocidos que tienen una nueva oportunidad en el servicio público.

El Mayo en silla de ruedas

La jueza Kathleen Cardone que lleva el caso contra *El Mayo* Zambada reconoció que es un asunto complejo por lo que no terminará en corto plazo. No será, en consecuencia, un juicio expedito.

Los archivos, reveló la jueza Cardone son voluminosos. *El Mayo* no tiene derecho a fianza y por lo tanto las posibilidades de que salga de prisión en el corto plazo son milimétricas.

Las crónicas de su comparecencia dicen que el capo acudió en silla de ruedas lo que fortalece la versión de que está enfermo. Dicen que viajaba con regu-

laridad a Culiacán a visitar a un oncólogo. No pasará mucho para saber la verdad.

Los días pasan, el proceso en contra del *Mayo* sigue su curso y las únicas que no saben nada de nada son las autoridades mexicanas que siguen a la espera de que alguien les cuente algo, porque el gobierno de EU los dejó en visto.

Hasta finales de septiembre

El Congreso Nacional de Morena para designar a Luisa María Alcalde como su nueva dirigente nacional se realizará en la segunda quincena de septiembre.

Los movimientos están decididos porque el actual dirigente, Mario Delgado, ya fue designado secretario de Educación del gobierno que arranca el primero de octubre.

Lo que se busca es que sea un brinco terso, casi sin escalas, de modo que los relevos de ambos en la Segob y en Morena estén sólo unas horas en calidad de interinos.

Los encuestadores, que han tenido un año muy productivo, esta vez no fueron requeridos, y pueden alargar sus vacaciones en la playa. Los congresistas harán la chamba, será cosa de unas cuantas horas.

pepegrillo@cronica.com.mx